

# 広報 みゆきがはら

平成29年度  
後期号

市長と  
語ろう

## 御幸ヶ原地区 まちづくり懇談会開催される 『宇都宮に住んでよかった』と 実感できるまちにするために



市長が地域に出向いて直接住民と話し合う「まちづくり懇談会」が、2月22日御幸ヶ原町公民館で開催されました。雪の降る寒い中、約70名の住民と活発な意見交換を行いました。

始めに市長から『宇都宮市の魅力についての説明』とより良い宇都宮にするために現在取り組んでいる施策等の説明がありました。

地域代表意見として、「国立病院機構宇都宮病院の敷地内の有効利用について」「少子高齢化について」を質問しました。また、自由討議では、「地域内交通について」「防犯対策について」などの質問が出され、市

長からの回答も含めて活発な意見交換ができました。

なお、市で検討される質問に対しては、後日地域に回答が寄せられます。



## ネットワーク型コンパクトシティ まちづくり説明会開催される

平成29年9月29日(金)午後7時～8時30分  
御幸ヶ原地域コミュニティセンターにて開催  
主催：宇都宮市総合政策部・建設部・都市整備部

宇都宮市が目指す将来の姿  
御幸ヶ原地区における取組みイメージ  
御幸ヶ原地区の将来像について説明と質問

### 5 御幸ヶ原地区の将来像



## 空き家セミナー開催される

平成29年10月15日(日)午前10時～11時30分  
御幸ヶ原地域コミュニティセンターにて開催  
主催：宇都宮空き家会議

専門家による生前対策アドバイス

- ・放っておけない空き家の話
- ・知って得する「リバースモーゲージ型住宅ローン」など



# 今年度の事業報告

## 盆踊り大会 8月18日(金)・19日(土)

19日は、雨のため中止となり18日のみの開催となりました。御幸が原音頭をスタートに、ソーラン踊り、和楽踊りに各自治会の踊りの輪ができていました。しかし、参加者が少ない自治会も見受けられましたので、今年は是非皆さまのご参加をお待ちしております。



19日は雨で中止

## 体育祭 10月8日(日)

絶好の秋晴れで体育祭日和となり、各自治会とも多くの皆様に参加をいただきました。鬼怒中学校の生徒さんの手伝いもあり、順調に競技を進めることができました。ありがとうございました。大会の結果は、御幸ヶ原町中央自治会が9年ぶりの優勝を飾りました。おめでとうございます。



## 敬老会 9月10日(日)

御幸が原小学校体育館で秋晴れの日に行われました。75歳以上の対象者1,007名のうち172名が参加されました。佐藤市長をはじめ、多くの方が臨席され、無事に式典が終了しました。2部のアトラクションでは艶やかな日本舞踊と軽快なラテンバンドを楽しんで頂きました。今年も来場をお待ちしています。



## 地域まつり 11月4日(土)

例年のように、校庭に特設ステージを設置し、子供達や各サークルの方々の踊りや合奏等の発表で大いに盛り上がりました。

飲食コーナーでは、けんちんうどん、カレーその他の食材も完売し、また、フリーマーケットは、11店舗の出店があり大盛況でした。

最後に夕立にあい、チョッピリ残念な結果でした。



## 防災訓練 11月4日(土)

震度7の地震を想定して、東消防署、第7分団との合同訓練を実施しました。

①避難訓練 ②Jアラート訓練 ③通報訓練  
④消火訓練 ⑤救出・救護訓練 ⑥放水訓練  
をステップ毎に体験しました。

災害はいつどこで、何が起きるか分かりません。この様な訓練を実施することで、災害時に少しでも役に立てばと思っております。



## 地域まつりで 食育活動

# 1日350g以上の野菜を摂ろう

御幸ヶ原地区民生委員児童委員協議会

3年にわたり、【実際に切った野菜を用意しカゴに入れて量を計るやり方】で行いました。

### 質問「昨日食べた野菜の量は？」

結果 野菜を1日350g以上摂っていた人は  
 平成27年度 136名中 79名 (58%)  
 平成28年度 133名中 98名 (74%)  
 平成29年度 171名中 78名 (46%)

\*年度によってばらつきがあるのは、まだ、野菜摂取量に関心をもっていないひとが多いからではないか。

\*70歳以上の人は、健康のために野菜摂取の重要性を理解しているが、若い人はそれほど認識していない。

民児協は、これからも健康を維持するためには野菜摂取量が大切であることをお伝えしていきます。

皆さんも1日野菜350g以上摂取するよう頑張ってみましょう!!



## 体育協会 種目別結果

月	日	種目	場所	優勝地区
5	28	野球大会	小学校 校庭	御南
6	11	卓球大会	小学校 体育館	新町
7	2	ソフトバレーボール大会	小学校 体育館	御北
7	23	テニス大会	日本信号	栄町
9	3	ソフトボール大会	小学校 校庭	栄町
10	8	体育祭	小学校 校庭	中央
11	12	バドミントン大会	小学校 体育館	御南
11	26	グラウンドゴルフ大会	5号児童公園	御南
3	11	ゲートボール大会	御幸公園	



### バドミントン部

全国小学生バドミントン選手権大会 準優勝

### ミニバスケットボール部男子

全国ミニバスケットボール交歓大会 出場

### ミニバスケットボール部女子

関東ミニバスケットボール招待大会 出場

### 並木 孝輔

全日本ジュニアソフトテニス大会 団体低学年の部 優勝

### 永嶋 寧々

関東地区空手道選手権大会 6年女子組手競技 第3位

## ◇大雨からまちを守る 現場ルポ

### ～～大雨時の道路冠水対策工事～～

御幸ヶ原町公民館前では、大雨時の路面冠水被害を軽減するため、貯水管に雨水を溜め、路面排水を確保する工事を行っています。

公民館前からファミリーマート前まで454mの工事です。その貯水量は約2,000t。

地下では、泥濃式推進工法（高濃度泥水にして土砂を掘削し真空圧で吸引）により、3.6m/日進み、一日ダンプで6台分の土砂が発生。直径2.4m長さ2.43mの配管は200tのジャッキ8本で押しながら進む。現在工事が約70%完了している状況です。工期は、平成28年12月22日から平成30年12月11日まで。

施工者：野澤・菊地・岩原建設共同企業体

☆地下10m 直径2.4m内での説明



☆掘削最前線



☆工事責任者から説明を受けました



## ◇パナソニック工場跡地と道路拡幅

### ■工場跡地利用

平出工業団地内で宇都宮市が所有するパナソニック工場跡地約8.7haの一般競争入札が行われ大和ハウス工業宇都宮支社が落札した。大和ハウス工業では、土地の造成後宇都宮市が設定する土地利用条件にそって、分譲や貸借をする意向を示した。（下野新聞1月20日付）

パナソニック工場跡地



### ■道路拡幅

パナソニック工場跡地は、2001年に閉鎖後、長期間にわたって未利用地となっており、市土地開発公社が2016年2月に先行取得後、市が2017年9月に買い戻した。

今の様子



それに伴い、御幸地区連合自治会と御幸ヶ原地区連合自治会及び御幸本町自治会の連名で敷地南西側の道路の拡幅を要望した。その結果、工場跡地部分を1m拡幅し、更に道路面と側溝の傾斜を平らにすることになりました。

## おめでとうございます ◇自治会長表彰◇

藤原由房 元町自治会長

舟本 肇 新町自治会長



宇都宮市地域自治振興  
功労者表彰

平成29年11月19日(日)

自治会長を11年以上の表彰



## 編集後記

これからも地域の情報を解りやすくお伝えして参ります。皆様のご意見や、身近な情報をお寄せ下さい。

御幸ヶ原地区連合自治会 一同  
まちづくり協議部